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 Spett.le Sindaco 

Avv. Roberta Marabese  

 

alla cortese attenzione  

dell’assessore Claudio Redaelli  

Assessore alla Polizia Locale e alla sicurezza del territorio, all’Ambiente e al Territorio, ai Servizi 

Cimiteriali 

alla cortese attenzione  

del Consigliere Ivan Pierfrancesco Latini  

Oggetto: INTERPELLANZA in merito alla gestione e alla manutenzione del “Verde” Pubblico del 

Comune  

Il Consigliere Alessio Giussani, a titolo di capogruppo del Gruppo “TU Cassago” 

PREMESSO CHE 

Nel corso di questo periodo si sono susseguite alcune segnalazioni da parte dei cittadini in merito a 

situazioni di incuria del “Verde” Pubblico del Paese.  

CONSIDERANDO CHE 

- la gestione attenta e puntuale del “Verde” pubblico non è solo funzionale a garantire il decoro di un 

Paese, ma è fondamentale per evitare di incorrere in gravi danni a cose e/o persone;  

 

- a causa del cambiamento climatico e delle incessanti piogge degli scorsi mesi, il Comune dovrebbe 

porre sempre più al centro del proprio programma la manutenzione del “Verde” pubblico;  

 

- l’erba eccessivamente alta rappresenta un ambiente ideale per zecche e pulci, portatrici di malattie 

pericolose, le quali durante il periodo estivo aumentano la loro prolificazione;  

 

- essendo vicini a campi agricoli e a zone di campagna, non si può escludere il pericolo che serpenti 

velenosi e non possano nascondersi nell’erba alta;  

 

- in particolare, il taglio di piante e alberi comporta necessariamente l’utilizzo di una strumentazione 

adeguata e di competenze particolari; 

VISTO CHE 

- la gestione e la manutenzione del “Verde” pubblico sono posti a carico dell’Amministrazione e della 

Giunta Comunale, in particolare dell’Assessore delegato all’Ambiente e al Territorio;  

 

- al fine di adiuvare l’Amministrazione a tale adempimento, è prassi consolidata affidare interamente 

l’incarico a un’unica società specializzata, selezionata sulla base di gara d’appalto indetta dal 

Comune;  
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- l’intervento della protezione civile, nonché la collaborazione dei singoli cittadini privati e/o di altri 

volontari, sono sempre stati fondamentali per l’espletamento dei piccoli interventi di ordinaria 

gestione e manutenzione;  

 

- l’attività del Sig. Francesco Barbieri è da anni fondamentale, con un impegno ed una dedizione 

inattaccabile nella gestione della pulizia a tuttotondo del nostro Comune e per questo da mantenere e 

garantire, ma con una superficie di più di 3,5km2, risulta evidentemente complessa in particolare su 

alcune tipologie di intervento, ad esempio il taglio delle piante ad alto fusto; 

DATO ATTO CHE 

- la gestione di alcune particolari situazioni sul taglio di piante e alberi come in Via Fontana, Via Piave, 

Vicolo Asilo, Via N. Sauro necessitano di utilizzo di strumentazione, DPI e competenze specifiche e 

particolari; 

 

- attualmente non è stata ancora comunicata la volontà di indire una gara di appalto finalizzata 

all’affidamento della gestione e della manutenzione del “Verde” pubblico a una società specializzata;  

 

- in ragione dell’impegno dimostrato in questo ambito, nel precedente mandato, dal Consigliere di 

maggioranza Ivan Pierfrancesco Latini, come gruppo “Tu Cassago” riteniamo che la sua nomina 

quale Assessore all’Ambiente e al Territorio sarebbe stato un giusto riconoscimento per il lavoro 

svolto in questi anni;  

INTENDE INTERPELLARE  

IL SINDACO E L’ ASSESSORE ALLA POLIZIA LOCALE E ALLA SICUREZZA DEL 

TERRITORIO, ALL’AMBIENTE E AL TERRITORIO, AI SERVIZI CIMITERIALI 

CHIEDENDO UNA RISPOSTA IN FORMA SCRITTA 

Sulle seguenti questioni: 

1. Le ragioni della Giunta comunale tali da giustificare il ritardo degli interventi nella gestione e 

nella manutenzione del “Verde” pubblico del Paese;  

 

2. Esplicazione dell’eventuale piano d’intervento previsto nei prossimi mesi dalla Giunta comunale 

in questo ambito;  

 

3. Chiediamo che vengano illustrate le modalità con cui protezione civile, cittadini e volontari 

possano intervenire per contribuire al decoro del Paese;  

 

4. Chiediamo di essere informati in merito a una eventuale volontà di indire una gara di appalto 

pubblica finalizzata ad affidare totalmente la gestione del “Verde” Pubblico a una società 

specializzata;  

 

 


